
 

             

Sous la présidence de Madame AUDEBERT, Directrice de l’école. Il a été convenu que ce conseil se tiendrait en 

présentiel et en distanciel afin de respecter le protocole sanitaire en vigueur. 

Absents excusés : Mme ENOBE, IEN. 

Nomination d’un secrétaire de séance 

Nomination d’un secrétaire : Madame Gessat 

1/ Prévision des effectifs pour la rentrée 2021 

 

Soit un total de 306 élèves. 

Etant donné le nombre important de petites sections, des travaux sont envisagés afin d’agrandir le dortoir. 

 

2/ Protocole sanitaire en vigueur  

- Suspicion ou confirmation de cas de COVID19 : ce qu’il faut faire  

MATERNELLE : 

 

École élémentaire CORNEILLE GARGENVILLE COMPTE-RENDU 

du CONSEIL D’ECOLE du 5 mars 2021 

 



 

ELEMENTAIRE : 

 

3/ aide aux élèves en difficulté 

- Aide aux élèves en difficulté : 

-  Actions menées sur l’école par Mme Bourg enseignante spécialisée :  

CE2 :  
Co intervention une fois par semaine en maths pour éviter d’externaliser les aides.  

Appui auprès des élèves fragiles dans ce domaine.  

CE1 :  
1 co intervention en production écrite une fois par semaine.  

1 co intervention en maths une fois par semaine.  

1 groupe de 4 élèves de CE1 est aidé en français lecture orthographe deux fois par semaine.  

1 autre groupe de 3 élèves (2 CE1 et 1 CE2) est aidé deux fois par semaine en lecture orthographe.  

CP :  
1 groupe de 3 élèves de CP est pris en charge deux fois par semaine : ils sont en décalage important décalage confir-

mé par les évaluations point d’étape CP. Ce sont les mêmes depuis le début de l’année. Ils vont bénéficier d’une aide 

spécialisée en maths en petit groupe une fois par semaine, il n’y aura donc plus de co intervention en CP pour le mo-

ment.  

GS :  
Suite aux évaluations pour une entrée sécurisée au CP, un groupe de 3 élèves sera pris en charge en aide spécialisée 

une fois par semaine pour l’instant.  

12 créneaux pour le groupe scolaire soit 3 matinées complètes. 

- Présentation des évaluations GS, CP et CE1  

Les évaluations sont présentées et commentée. (voir annexe jointe) 

Elles seront un indicateur précieux pour le prochain projet d’école. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

4/ Sécurité  

- Le bilan des exercices PPMS du  26/11/2020  

 
 

Un second exercice a eu lieu le 2/03/2021est présenté, il avait pour objectif de tester le dispositif d’alerte aux direc-

teurs. 

 

5/ Travaux et investissements 

Une liste des travaux sera envoyée aux services municipaux. 

Madame Grolleau revient sur les contraintes budgétaires. 

Les classes de découvertes ne peuvent être envisagées actuellement étant donné le protocole sanitaire.  

 

6/ Bilan OCCE 

Le bilan est présenté par Mme Peyroux 

7/ Actions A.P.I. 

 

 

 La présidente         La secrétaire 

 Madame AUDEBERT      Madame TOULORGE  

 

 

 
 

      

 


